
Hallo liebe Racing Freunde

Posted by noggy82 - 2017/01/31 08:58

Hallo

Ich bin 34 Jahre alt und wohne ca. 20 min vom Nürburgring entfernt.

Angefangen hat mein Interesse schon an der PlayStation mit Gran Turismo 2, wovon ich seit dem auch jeden Teil gespielt habe. Seit ca. 1 Jahr bin ich auch zusätzlich noch auf dem PC mit Assetto Corsa, Raceroom und zwischen mal iRacing unterwegs. Aktuell fahre ich aber auf der PS4 mit Project Cars in einer GT3 Liga. Was aber auch meine erste Liga Erfahrung ist, bin also noch ein Rookie im richtigen Sim Racing geschehen.

Grüß Rene

Aw: Hallo liebe Racing Freunde

Posted by Haggard - 2017/01/31 15:07

20 min vom Nürburgring... du Glücklicher! :woohoo:

Herzlich Willkommen auf der SBB. Bei Fragen, immer her damit. Ansonsten sieht man sich auf der Strecke. :)

Grüße,
Haggard
